

30.06.2019 um 09:15 Uhr

KIRCHE IN YOU FM

Ein Beitrag von

Anna Parschan,

Journalistin, katholisch, Frankfurt

Cindy - mit Glauben weg von Drogen

Hi, ich bin Cindy-Rose Palmer und komme aus Frankfurt.

Cindy wurde in den USA geboren und war Jahre lang drogenabhängig - von Kokain und Heroin. Mit 15 lebte sie auf der Straße - mit den Drogen und ohne Familie. Cindy erzählt:

Und dann kamen da so Christen auf der Straße. Die waren einfach draußen am Evangelisieren und die haben uns dann über Jesus erzählt. Und am Anfang, ganz ehrlich, hatte ich dafür gar keine Zeit.

Das änderte sich, als Cindy gar nicht mehr weiter wusste. Sie ging zu dieser Kirchengemeinde und machte dort ein Drogenprogramm mit. Cindy ist überzeugt: Sie hat den Entzug nur durch Gott geschafft. Einfach war es aber nicht.

Ich würde so gerne sagen können „Weißt du, dann hab ich Jesus angenommen und ich bin morgens aufgestanden und alles war perfekt.“ Aber so war es nicht. Ich meine, man kommt nicht aus so einem Leben, wie ich das gelebt habe, und vergisst das dann von einem auf den anderen Tag. Ich bin Jahre abhängig gewesen. Eine 3-Wochen-Therapie wird mir nicht helfen. Aber eine Reise mit Jesus, das hat mir wirklich geholfen.

Glaube kann Berge versetzen, sagt man. Für Cindy hat Glaube ihr Leben gerettet.

Für mich ist Gott jetzt alles. Ohne ihn wäre ich wahrscheinlich immer noch verzweifelt, immer noch hoffnungslos. Wäre ich wahrscheinlich schon tot.

Du erzählst uns deine Story. YOU FM. Zusammen mit den Kirchen in Hessen.